



笠間市社会福祉協議会
こうゆう会 だより

第9号

「笠間市福祉大会」

2月26日(日)午後1時30分

笠間市友部公民館にて、笠間市福祉大会が開催され、役員の皆様に参加されました。開会後講演に入り、講師 桂 花団治氏(落語家・大阪青山大学健康こども学科学員教授)の「街角に生きる笑いの力」の講演。さすが落語家さん笑いのネタがどんどん出てきて、笑いについてのお話を面白おかしく話し、気分の良いくなる笑い、元氣や健康につながる笑い、また人を傷つける笑い、などもあるとの話を拝聴しました。その後笠間市社会福祉協議会会長表彰にて、支部社協表彰にて、こうゆう会より竹本秀子さん・浦川京子さんの2名の方が受賞されました。おめでとうございます。



「役員会の開催」

4月8日(土)笠間市体育館 第一会議室

公民館の改築工事で使用が出来ないとのことで、体育館をお借りして開催平成29年度の事業計画について、子ども会役員合同にて、そば会、姫殿会(お茶飲み会・ボランティア贈り物づくり)・カラオケ、沿道の花植え道路清掃、三世代敬老会の開催等実施計画を話し合いました。

「姫殿会」

4月12日(水)

回覧版にて「姫殿会」の募集をした所18名の会員が集まり、早速4月30日(日)笠間市笠間クライナーザールにて、17名の会員が集まりまして、お茶を飲み、カラオケで歌い、昼食をいただき楽しく時間を過ごしました。
尚、姫殿会よりお手玉、巾着各50枚を笠間市社会福祉協議会の善意銀行へ預託することに致しました。



「そば会の開催」

5月27日(土)午前10時

クラインガルデンにて午前10時に、自宅前にて送迎車(市社会福祉協議会より借用)にて、クラインガルデンへ、会場では、8時30分から、こうゆう会の女性役員によりお茶やお菓子等で、接待の準備をして待ち受けて、「そば会」の開始です。送迎は、子ども会の役員にお願いし、そば打ち講師には、笠間市来栖の、塩田幸三さんと会員の吉原陽一さんをお願いしました。子ども達のそば打ち体験として、3名の子ともさんが行い、お父さんお母さんの見守る前で真剣に粉をコネて、そばが完成しました。塩田・吉原講師先生の打ちたて、茹でたてのそばを、お母さん方の作ったお汁にて皆で頂きました。また次回の開催をこ期待下さい。

「花によるまちづくりの開催」

6月4日(日)午前8時30分

今日は、市内一斉のクリーン作戦の日と、重複した花植えの日ですが、大勢の人が参加していただきました。

郵便局前から荒町交差点まで両側のフラワーポット13個

と荒町交差点から結城信用までの両側花壇に、笠間市生涯学習課より支給された、マリーゴールド80本・サルビア80本と会員の種を蒔いた苗、千日紅、コキアの苗を植栽し町内を明るく、心穏やかにまちづくりを目指して植栽しました。天気もよく隣接町内にて、道の駅が行なわれて車の流れが多かったが、事故も無く終了することが出来ました。ご協力ありがとうございました。花が咲くのが楽しみです。

